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Modena: Assemblea er Boschini a Modena per lectio magistralis lettura annuale
Ermanno Gorrieri 2015 

Il consigliere Giuseppe Boschini rappresenterà l’Assemblea legislativa all’annuale “Lettura
Ermanno Gorrieri”, lectio magistralis dedicata alle disuguaglianze sociali.
L’iniziativa si terrà mercoledì 27 maggio alle ore 18 a palazzo Europa, via Emilia ovest, a
Modena.
(cr)
Prot. N. 959/2015 
Data 26/05/2015      
Modena: Treni Modena. Tratta Modena-Sassuolo, Gilbertoni (M5S): servizi inadeguati e
degrado stazioni, regione intervenga

Quali sono “le previsioni sulla sostituzione del materiale rotabile nella linea ferroviaria
Modena-Sassuolo, in che percentuale e con che tempi?”; “le azioni programmate per garantire il
decoro, la pulizia e il presidio di sicurezza delle stazioni ferroviarie lungo la linea?” e, ancora,
“quale il danno economico, provocato alle casse pubbliche, per il mancato funzionamento, per
molti mesi, delle macchine obliteratrici e dei sistemi di bigliettazione?”. A chiederlo, in una
interrogazione alla Giunta, sono Giulia Gibertoni (prima firmataria) e Gian Luca Sassi, del
Movimento 5 stelle.
“Da anni, da parte di tutti gli enti locali coinvolti- rilevano i consiglieri-, in particolare dalla
Regione Emilia-Romagna, si parla di migliorare e ammodernare la linea ferroviaria
Modena-Sassuolo, al fine di garantire una maggiore sicurezza e un miglioramento generale del
servizio: sulla linea si utilizza materiale rotabile assolutamente vetusto, la cui sostituzione è
ormai di fatto una necessità improrogabile. Molte delle stazioni sono del tipo ‘non presenziato’ e
si presentano spesso sporche, in uno stato di generale abbandono ed incuria, tanto che
nell’ottobre del 2014 sono state oggetto di una pulizia straordinaria da parte di volontari con il
fine di richiamare l’attenzione delle autorità sullo stato di degrado in cui versa l’intera
infrastruttura”.
Aggiungono Gibertoni e Sassi: “Da molti mesi ormai, come testimoniato anche da inchieste
giornalistiche, è quasi impossibile pagare il biglietto per la mancanza di emettitrici ed obliteratrici
adeguate, con un evidente danno economico alle casse di Tper e, quindi, anche a quelle
regionali”.
In conclusione, gli esponenti M5s chiedono alla Giunta di “valutare la possibilità di creare una
società regionale ad hoc per la gestione delle stazioni ferroviarie non affidate al gruppo ferrovie
dello Stato in modo da garantire standard di qualità uniformi su tutto il territorio regionale”.
(Tutti gli atti consiliari – dalle interrogazioni alle risoluzioni, ai progetti di legge – sono disponibili
on line sul sito dell’Assemblea legislativa al link: http://www.assemblea.emr.it/attivita-legislativa)
(cr)
Prot. N. 973/2015 
Data 27/05/2015

Modena: Lavoro. Interpellanza Alleva (AER) sulla sorte impiegati a supporto degli uffici
tecnici dei comuni colpiti dal terremoto 
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In seguito agli eventi sismici del maggio 2012, con l'intento di supportare gli uffici tecnici dei
Comuni terremotati, la Regione ha messo a bando la copertura di numerosi posti aggiuntivi
rispetto alla dotazione organica dei dipendenti pubblici in forza prima del terremoto. "Per due
volte l'appalto è stato aggiudicato all'agenzia di lavoro interinale Obiettivo Lavoro, mentre il
terzo bando, ultimato nei giorni scorsi, è stato vinto da un’altra agenzia interinale, Mainpower. I
tre bandi hanno impegnato risorse per 7,3 milioni di euro, 23 milioni di euro e 30 milioni di euro".
È la premessa dell’interpellanza depositata da Piergiovanni Alleva (AltraER), che chiede alla
Giunta se e come intenda intervenire "a tutela dei lavoratori, attualmente impiegati a supporto
negli uffici tecnici dei Comuni colpiti dal sisma". In particolare, Alleva segnala che il personale
impiegato da Obiettivo Lavoro a supporto dei Comuni terremotati è stato, in previsione del
bando, stabilizzato a tempo indeterminato dall’agenzia stessa, “in vista anche della
decontribuzione per l’assunzione prevista dal Jobs act”, e ora questi lavoratori “dal 1 giugno non
sanno quale futuro lavorativo avranno, visto che nonostante abbiano ricoperto le medesime
mansioni per tre anni e pur sussistendone il fabbisogno, sono di fatto dipendenti di un'agenzia
che non avrà più assegnato l’appalto per cui erano stati assunti”.
(Tutti gli atti consiliari – dalle interrogazioni alle risoluzioni, ai progetti di legge – sono disponibili
on line sul sito dell’Assemblea legislativa al link: http://www.assemblea.emr.it/attivita-legislativa)
(rg)
Prot. N. 974/2015 
Data 27/05/2015

Modena: Sisma. Gilbertoni (M5S): nuovi assegnazione contributi per autonoma
sistemazione sono penalizzanti, regione li corregga 

I nuovi criteri stabiliti dalla Regione per l’assegnazione dei Cas (i contributi per l’autonoma
sistemazione), finalizzati a sostenere l’accesso a soluzioni abitative temporanee da parte dei
cittadini sfollati a causa del sisma del 2012, che entreranno in vigore il prossimo 1 luglio, sono
oggetto di una interrogazione presentata da Giulia Gibertoni (M5s).
La Regione, spiega la consigliera, “ha deciso di sostituire i CAS con due nuovi strumenti: il
Contributo per il canone di locazione (CCL), riconosciuto a coloro che attualmente hanno una
sistemazione temporanea onerosa (locazione, albergo, Rsa), e il contributo per il disagio
abitativo temporaneo, vale a dire un contributo forfetario per quanti, alla data del sisma non
sostenevano oneri per la sistemazione abitativa e attualmente sono temporaneamente sistemati
a titolo gratuito”. In base ai nuovi criteri, però, “chi oggi riceve il contributo si troverà a luglio ad
avere una cifra minore pur continuando ad abitare nella stessa casa e chi, sistematosi a titolo
gratuito, dovesse abbandonare improvvisamente la propria sistemazione, si troverà
nell’impossibilità di richiedere in tempi brevi il contributo per la locazione”.
Gibertoni chiede quindi alla Giunta "se non intenda definire diverse modalità di computo del
Contributo per il canone di locazione (CCL) che risultino coerenti con i CAS finora previsti e più
aderenti al reale costo che i beneficiari devono effettivamente sostenere”.
(Tutti gli atti consiliari – dalle interrogazioni alle risoluzioni, ai progetti di legge – sono disponibili
on line sul sito dell’Assemblea legislativa al link: http://www.assemblea.emr.it/attivita-legislativa)
(lg)
Prot. N. 996/2015 
Data 28/05/2015
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Modena: Assemblea er Boschini a Carpi a inaugurazione festa nazionale Anpi 

Il consigliere Giuseppe Boschini rappresenterà l’Assemblea legislativa all’inaugurazione della
Festa nazionale dell’Anpi, l'Associazione nazionale partigiani italiani, che si terrà a Carpi il 30
maggio.
(cc)
Prot. N. 1000/2015 
Data 29/05/2015

 3 / 3


